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前 回 の 例 会 記 録
２００９．３．４（水）通算２４８６回 本年度第３２回 １２時３０分～プリンスホテル１７F

お客様と来訪ロータリアン◆
春日井 茂様（釧路新聞社社長 、川合隆俊君、武藤勝治君（釧路 ）） RC

メークアップ◆
３／３ 新妻緊市君、丹葉一恵さん（釧路ベイ ）RC

◆ 【会員総数６８名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５５名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３５名 出席率 ６３．６％
前々回の出席率 （２／１８） 出席及びメーキャップ ３４名 出席率 ６１．８％

ニコニコ献金（今年度累計 ７５８．０００円）◆
・春日井社長、本日はよろしくお願いします ～村井順一君、新妻緊市君、泰地浩幸君
・ よろしくお願いします ～丹羽芳広君IM
・ひな祭りパーティー男性会員の踊る姿に感動！ロータリーを忘れました ～川尻道子さん
・ついに６０歳、健康に感謝！ ～河西憲二君
・誕生日、嬉しくもあり、わびしくもあり・・・ ～石塚茂樹君
・ご無沙汰しました。新店舗オープンしました ～徳山淳一君

会長挨拶◆
昨日は桃の節句でありましたが、先週のひなまつり例会は、会員夫人方々とも楽しく過ごさ

れたようであります。森山副会長、親睦家族委員会の皆様方にはご苦労でございました。
幹事報告がありましたように、阿部昌雄名誉会員から新世代基金に多額の御厚志を戴いてお

ります。
いよいよ今週の土曜日は が開催されますが、４０名の会員の参加を戴いております。会IM

員の皆さんの協力をもとにホストクラブとしての役割を果たして、しっかりと〝かたち〟に残
したいと思います。
本日のプログラムは、広報会報 委員会担当によります「マスコミの目」という内容になっIT

ております。釧路新聞社 春日井社長様をゲストとしてお招きしスピーチを戴きます。ロータ
リーが地域社会に理解されるためには、何よりも広報活動が不可欠であります。又、北ロータ
リークラブとしての奉仕活動を する為にも、マスコミ関係者との友好関係を保つことも重PR

。 、 、 、 、要であります 広報会報 委員会では 会員間の情報交換の場 又 対外的な の場としてIT PR
当クラブ の友好的な運用を検討しておりますが、より充実したものにしていきたいと思いH.P
ます。
春日井社長様には、マスコミという立場からの話題提供をお願い申し上げまして、会長挨拶

と致します。

幹事報告◆
・３月７日（土）のＩＭでバスに乗られる方に再度乗車する場所と時間の確認を各自お願いし
ます。

・当クラブの名誉会員であります「阿部昌雄」氏から、新世代基金にと １００ ０００円の寄,
付を頂き、先日 村井会長と御礼のご挨拶をしてきました。

・先日の理事会で決定していますが、０８～０９年度の地区へ「意義ある業績賞」として当ク
「 」ラブで毎年実施しています 職業情報推進委員会担当の商業高校生対象の 就職指導講演会

の開催事業を褒賞申請しましたのでご報告申し上げます。尚、２００９年の旭川の地区大会
で表彰されることになっております。

・ロータリー財団へ（ポリオプラスとして）当クラブから前回に引き続き更に、足立ＤＧ

令夫人、中嶋、萩原、石井、高橋貢、富樫、泰地、田中、中村、坂入、立花会員の計１２名
の寄付がありましたのでご報告申し上げます。

・釧路西ＲＣ、釧路東ＲＣ、釧路ベイＲＣ、別海ＲＣより３月の例会プログラム・月報、釧路
南ＲＣ、浜中ＲＣより３月の例会プログラム、釧路北ＲＡＣより１月の例会報告が来ていま
すので回覧します。

・昨日、釧路ベイＲＣ主催の「雛祭り例会」に招待され、丹葉一恵さんと新妻が参加してまい
りましたのでご報告申し上げます。

委員会報告◆
（アカデミー委員会 田村委員長より）
ロータリーの友３月号の解説と、家庭集会のご案内について

（ＩＭ実行委員会 丹羽幹事より）３ ７のＩＭについての最終連絡/

「マスコミの目」◆本日のプログラム
担当 広報会報 委員会IT


